

03. August 2014

Nachrichten der Kammermusik-Gemeinde Hannover

Liebe Mitglieder,
Liebe Freundinnen und Freunde der Kammermusik,

inzwischen gibt es ja nicht nur größere, teilweise seit langem eingeführte Veranstaltungen, Festspiele oder „Musiktage“ während der Konzertpausen, es bestehen auch kleinere, teilweise sehr persönliche musikalische Angebote. Die wollen uns naturgemäß zum einen in weniger bekannte Landstriche, zum anderen in Konzerte locken. So etwa zu den gerade laufenden Internationalen Fredener Musiktagen oder zum Haasenhof Musiksommer.

<http://www.fredener-musiktage.de/> ; <http://www.haasenhof.de/10.html>

Dass der Umzug unsres Büros allerlei Umstellungen mit sich brachte, haben Sie sicher bemerkt, denn so spät kamen Rechnungen, Ausweise, Kartenlieferungen wohl noch nie. Frau Zimmermann war und ist in der Tat reichlich beschäftigt. Zudem begann der alte Computer zu „spinnen“ und das neue System musste mühselig eingerichtet werden. (Ich kenne die Mühe, denn das Meiste davon fiel mir zu.)

Zur Erinnerung - die neue Adresse lautet:

Kartenbüro der Kammermusik-Gemeinde e. V. Hannover
Königstr. 36, c/o KD Schmid
30175 Hannover
Geschäftszeiten: Di+Mi.10-14, Do 10-15 Uhr
Persönliche Beratung oder Mitteilungen: Telefon (0511) 32 35 81 (AB)

Da Mitglieder jetzt um Zahlung ihrer Beiträge gebeten werden, möchte ich noch eine nüchterne Erläuterung der steuerlichen Vorteile beifügen, die ggf. dadurch entstehen.

Zunächst die schlechte Nachricht. Wenn das zu versteuernde Einkommen unter der Steuergrenze (z. B. 2014 bis 8.354 Euro = Grundfreibetrag) liegt, kann man keine Steuern sparen, weil man keine zahlt.

Nun folgt sogleich die gute Nachricht. Wer ein höheres Einkommen hat (Was ich allen wünsche!) kann seinen Mitgliedsbeitrag von der zu versteuernden Summe abziehen. Daraus folgt, dass der Staat auf die dafür anfallende Steuer verzichtet. Deshalb können wir - je nach dem fälligen Steuersatz - zwischen 20 und 50 % des Beitrags sparen. Wer z. B. ein Jahreseinkommen von 29.000,- € hat, spart im Grundtarif 42,37 € vom Förderbeitrag 120,- €. D. h. er oder sie bezahlt nur 77,63 € des Beitrags selbst (Diese leidige Konsequenz will ich nicht verschweigen).

Wer es ganz genau wissen will, nutze folgende Adresse:

<http://www.aktion-deutschland-hilft.de/de/spendeninfos/spendenrechner-steuerabzug/>

Ganz gewiefte Sparer werden leicht feststellen können, dass Steuervorteil und Abo-Vorteile für unsere Mitglieder sich, wie man so schön sagt, „rechnen“. Ich denke aber, wir achten weniger auf ein Steuersparmodell, als auf interessante Programme. Da kann ich Ihnen mehr versprechen: am 01.Oktober kommt das Trio con Brio in den Beethovensaal.



Näheres: <http://www.kammermusik-hannover.de/konzert1.html>

Hoffentlich können Sie den gegenwärtigen Sommer nach Herzenslust genießen!

Mit den besten Grüßen

Ihr

Hans-Jürgen Jagau